



Fragrunde mit Bundestagsabgeordneter: Zusammen mit ihrem Lehrer Walter Bialek (links) treffen Wildeshäuser Schüler Astrid Grotelüschen (CDU, im blauen Blazer) im Deutschen Bundestag in Berlin.

BILD: DEUTSCHER BUNDESTAG

Zu Besuch im Bundestag

Genau 19 Schüler des aktuellen Abitur-Jahrgangs vom Gymnasium Wildeshäusen haben dem Deutschen Bundestag in Berlin einen Besuch abgestattet. Zusammen mit ihrem Lehrer **Dr. Walter Bialek** waren die Schülerinnen und Schüler des Seminarfachs „Sprache macht Spaß“ dort mit der gerade erneut gewählten hiesigen CDU-Bundestagsabgeordneten **Astrid Grotelüschen** verabredet. Im Vorfeld hatte jeder Teilnehmer eine Frage an die Abgeordnete vorbereitet, die sich mit Sprache in der Politik befasste. Die Schüler zeigten sich

begeistert; deshalb entwickelte sich die Unterhaltung so lebendig, dass man lediglich bis Frage Nummer drei gekommen sei, erklärte Bialek. Ebenfalls auf dem Programm des einwöchigen Hauptstadt-Trips standen zahlreiche weitere Sehenswürdigkeiten in und um Berlin. Wieder zu Hause in Wildeshäusen wird es dann für den Nachwuchs nur noch einen entscheidenden Programmpunkt geben: die Vorbereitung auf das Abitur im Frühjahr.

Im Rahmen des Projektes „Gemeinsam genießen – Landfrauen kochen mit Senioren“ bereiteten in einer Gemeinschaftsküche des Kreisaltenheimes in Wildeshäusen die Landfrauen des Kreislandfrauenverbandes Ol-

denburg, **Elke Coorßen** und **Heike Garms**, zusammen mit neun Senioren der Einrichtung ein gesundes Mittagessen zu. Kürbissuppe, Rouladen und Himbeertraum kamen dabei auf den Tisch. Ziel des Projektes ist es, einer unzureichenden Ernährung der Senioren im Alter entgegenzuwirken und die sozialen Kontakte untereinander zu fördern. Der Kreislandfrauenverband und die Gesundheitsregion freuen sich auf weitere Anfragen von Pflegeeinrichtungen zu gesunden Kochtagen mit Senioren. Die Koordinatorinnen der Gesundheitsregion, **Rabea Beyer** und **Martina Plagge**, stehen für Anfragen zur Verfügung unter ☎ 04431/85 674 oder per E-Mail an gesundheitsregion@oldenburg-kreis.de.

Zurück von ihrer einwöchigen Weinreise sind **Rainer** und **Sibylle Cordugas** vom Wildeshäuser Wein-Kontor und haben viele neue Erkenntnisse im Gepäck. Neben einem Ausflug in die Weinberge, um bei der Traubenlese zu helfen, hat das Ehepaar bei sieben unterschiedlichen Winzern und Winzervereinen die neuesten Informationen über Wein eingeholt. Darunter waren unter anderem verschiedene Kellertechniken, die Bearbeitung der Weinstöcke oder die Auslese vor der Ernte. Diese Erkenntnisse sowie viele neue Weinstile und -sorten werden bei der Hausmesse im Wildeshäuser Wein-Kontor an diesem Samstag, 14. Oktober, von 14 bis 22 Uhr präsentiert.



Gemeinsames Kochen und Essen: Landfrauen bereiten mit Senioren eine Mahlzeit vor.

BILD: LANDKREIS OLDENBURG (BEYER)



Halfen bei der Traubenlese: Sibylle Cordugas und Ehemann Rainer (rechts) vom Wildeshäuser Wein-Kontor.

BILD: CORDUGAS